

Abre dólar a la baja en 12.50 pesos (El Reforma 13/05/10)

Abre dólar a la baja en 12.50 pesos (El Reforma 13/05/10) Para este jueves, se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.25 y 12.50 pesos por dólar Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 mayo 2010).- El mercado de cambios al menudeo ha 'despertado' con signos a favor de la moneda mexicana, empujado por los positivos indicadores de empleo en Estados Unidos, aunque persiste la incertidumbre por la crisis fiscal de naciones europeas, con todo y que Portugal ha reforzado su programa de austeridad económica. Así, en ventanillas de Banamex, la divisa de Estados Unidos se encuentra a la compra en 12.00 pesos y a la venta en 12.50 unidades, cifras que significan 8 centavos por debajo de los niveles en que terminaron la sesión pasada. La moneda nacional se mantiene atractiva por los diferenciales de tasas, por lo que tiene espacio para una mayor apreciación, de acuerdo con cambistas. Aún hay cierta desconfianza ante la imposibilidad que gobiernos europeos recorten rápidamente su déficit fiscal, además de que fue dañada la reputación del Banco Central Europeo el fin de semana, comenta un reporte de Actinver Casa de Bolsa. "Inversionistas aún no ven que fluyan recursos de autoridades monetarias para apoyar a los países", dice. Además, en nuevo intento por devolver completamente la confianza a los mercados, las autoridades portuguesas han anunciado nuevas medidas de austeridad para reducir su desequilibrio fiscal, con un mayor sacrificio de la sociedad, pues se habla de mayores impuestos y recortes al gasto. Sin embargo, en tierras estadounidenses se ha informado que las solicitudes por seguro de desempleo cayeron 4 mil unidades, al quedar en 444 el 8 de mayo pasado, según datos del Departamento del Trabajo de Estados Unidos. Estas cifras podría tener un impacto favorable en los mercados, pero por el momento el indicador ha sido opacado ante las versiones de que diversos bancos de EU están siendo investigados por dar información falsa a las agencias de calificación de riesgo crediticio. Las solicitudes iniciales de desempleo en Estados Unidos disminuyeron por cuarta semana consecutiva, lo que indica que el mercado laboral da señales de mejora, señala un reporte de BASE Casa de Bolsa (BCB). Para este jueves, se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.25 y 12.50 pesos por dólar. Por el momento, en Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas cotiza a la compra en 12.3470 y a la venta 12.3720. Por otro lado, después de que la Unión Europea acordara apoyar a los países más endeudados de la región e indicadores económicos que continúan apuntando a una recuperación, el rendimiento de los bonos del Tesoro en EU muestran una ligera tendencia a la alza. El bono a dos años ofrece un rendimiento del 0.85 por ciento o 5 puntos base por arriba del nivel observado el viernes pasado y el bono a 10 años ofrece un rendimiento del 3.55 por ciento o 13 puntos base por arriba del nivel observado el viernes pasado. De igual manera, el bono a 30 años ofrece un rendimiento del 4.46 por ciento 19 puntos base por arriba del nivel observado el viernes pasado y esto es señal de que la aversión al riesgo de los inversionistas disminuye, sin embargo actúan con cautela, según BCB.